



Infoblatt

MTV Germania Fliegenberg von 1909 e.V.

Ausgabe 01/2022

3.000 SCHRITTE EXTRA

Vielleicht habt ihr uns schon mal gesehen? Wir, das sind aktive Damen und Herren im besten Alter, die mit Freude an der Gemeinschaft eine Runde in oder um Fliegenberg spazieren gehen.

Ob es nun genau 3.000 Schritte sind, hat so wirklich noch niemand gezählt. Es sind 30 bis 40 Minuten gehen, klönen, sich sehen und zwischendurch auch kleine Übungen für körperliche und geistige Fitness absolvieren. Wieviele Wörter sind aus dem Wort „Fliegenberg“ neu zu bilden? Wie kann man sich bei einer Meditation entspannen? Zum Abschluss gibt es immer eine Tasse Kaffee an der Sporthalle und ab und zu auch ein Stückchen Kuchen.

Mach doch einfach mal mit, wir freuen uns über neue interessierte Mitgänger. Es kostet nichts



und ist offen für Mitglieder und Nichtmitglieder. Gestartet wird freitags um 15 Uhr an der Sporthalle. Sollte es mal wetterbedingt nicht losgehen können, machen wir im Clubraum eine Hockergymnastik oder ähnliches. Es wird sich selbstverständlich an die aktuellen Coronaregeln gehalten. Eine Kooperation mit der Martin-Luther-Kirchengemeinde Fliegenberg

Hinweis: Vielleicht hat auch jemand Lust uns zu begleiten? Die 2-tägige Ausbildung zum Begleiter zahlt der Verein. Für Fragen bitte melden bei Maren, Tel. 0151 25535692



NEUE AIRTRACK MATTE

DAS IST WIE FLIEGEN...



Damit die akrobatischen Sprünge sicherer geübt werden können, wünschten sich die Tänzer vom MTV einen Airtrack.

Das ist eine 20 cm hohe und 12m lange, luftgefüllte Matte – und kein alltägliches Sportgerät. Auf dem Airtrack werden nicht nur Sprünge geübt, andere Sportgruppen nutzen es zum Beispiel für die Beanspruchung der tieferliegenden Muskeln, rollen, hüpfen und fallen üben.

Durch die finanzielle Unterstützung der Haspa, der Volksbank Lüneburger Heide und der Lotto-Sport-Stiftung war diese Anschaffung für den MTV Fliegenberg nun möglich.

Die Banken bieten Gewinnsparen an, von jedem 5€ kostenden Los werden 4€ für das eigene Konto gespart. Das restliche Geld wird von der Bank für soziale Zwecke genutzt, zum Beispiel für Sportvereine in der Region. Mit dieser Unterstützung konnte der MTV Fliegenberg nun einen Airtrack für alle Gruppen anschaffen, ein echter Mehrwert für den Verein und seine Gruppen.

Bei der Übergabe waren dabei und sagen herzlich **DANKESCHÖN**: Maren Sievers (MTV Fliegenberg), Marco Edler (Hamburger Sparkasse), Melanie Ronschke (Volksbank Lüneburger Heide) und Gianna Kuchenbecker (MTV Fliegenberg)



SAVE THE DATE

TRAGT SCHON MAL IN DEN KALENDER EIN:

25. April

Start „Laufen für Anfänger“
Anmeldung ab sofort möglich

14. Mai um 15 Uhr

Jahreshauptversammlung
des MTV Fliegenberg

26. Juni

PlayDay auf dem Sportplatz
und in der Halle für Jung & Alt

10. September

Sportabzeichentag auf dem
Sportplatz

14. Oktober

Laternenumzug

DIE WIKINGER HALTEN EINZUG BEIM MTV FLIEGENBERG

Ein selbstgebautes Wikinger-Schach haben Daniel, Tom und Nils aus der 8. Klasse von der IGS Winsen-Roydorf im Rahmen eines Unterricht-Projektes erstellt und nun dem MTV Fliegenberg übergeben. Die Jungs haben das Spiel aus gebrauchten Holz-Paletten gebaut und lackiert. Das Spiel soll nun bei einem Sport- oder Spielefest genutzt werden. Zu dem Geschenk gehört auch ein „Riesenstift“, der von bis zu 6 Personen geführt wird. Da ist Absprache und Teamgeist gefragt!

Die Vorsitzende Maren Sievers hat sich über den Besuch und die Übergabe der Geschenke von Daniel sehr gefreut. Am PlayDay am 26. Juni dieses Jahr werden die Geschenke zum Einsatz kommen.





DIE MINIS SCHLAGEN AUF

Erstmals wurden in Fliegenberg die Mini-meisterschaften im Tischtennis während des Sportunterrichtes ausgetragen.

Von den insgesamt 30 angemeldeten Kindern der dritten und vierten Klassen starteten schließlich 27 von ihnen. Die Altersklasse (AK) der Mädchen bildete mit insgesamt zehn Starterinnen, die in zwei Gruppen mit der Vorrunde begannen, das größte Teilnehmerfeld.

Den längeren Atem im Finale bewies Mika Schmidt, die Anna Lühr durch einen Zwei-Satz-Sieg auf Rang zwei verwies. Auch die Jungen dieser AK begannen in zwei Staffeln. Die Plätze eins und zwei beider Gruppen ermittelten über die Halbfinals die Endspiel-

gegner. Milan Petersen sicherte den Sieg am Ende mit einem 11:5 und 11:7 gegen Finn Feddrau. Die jüngsten Teilnehmer (Jahrgang 2013 und jünger) ermittelten den Klassensieger über Gruppenspiele.

Bei den Jungen blieb Morten Tinkl in vier Partien ungeschlagen. Das schaffte bei den Mädchen dieser AK auch Josephine Gläser, die damit den 1. Rang belegte. Bei viel Trubel in der Halle blieb die Disziplin bis zum Schluss richtig gut. Eine Urkunde bekam jeder und die ersten vier jeder AK qualifizierten sich für den Kreisentscheid, der bereits in Stelle stattfand. Auch dort war Josi Gläser erfolgreich, so dass sie im April zum Bezirksentscheid in Schneverdingen fährt. Herzlichen Glückwunsch!

EINLADUNG

ZUR MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Hiermit laden wir alle unsere Mitglieder herzlich zur Jahreshauptversammlung am Samstag, 14. Mai 2022 um 15 Uhr auf dem Sportplatz ein. Informiert euch über die Entwicklung und die Pläne des Vereins, nutzt die Mitbestimmung dazu und nehmt euer Wahlrecht in Anspruch. Wer sich für einen Posten im Vorstand interessiert, darf sich gerne im Voraus an den Vorstand wenden und sich unverbindlich informieren. Eine rechtzeitige Einladung und alles Wissenswerte findet ihr auch auf unserer Website. Wir freuen uns über eine zahlreiche Teilnahme am 14. Mai